

Diskussion um Fluglärm

Offenbach (mad) ■ Um das Maßnahmenpaket, das die Region vom Fluglärm entlasten soll, geht es am Dienstag, 1. Februar, ab 19.30 Uhr im Rathaus. Auf Einladung von Flughafen-Dezernent Paul-Gerhard Weiß und der Bürgerinitiative Luftverkehr Offenbach (BIL) informieren unter anderem Professor Johann-Dietrich Wörner, Vorstand des Forums Flughafen und Region, und Günter Lanz vom Umwelt- und Nachbarschaftshaus. Die Moderation übernimmt Roman Janik vom Hessischen Rundfunk.

„DROPs“, „Steilstartverfahren“, „Segmented Approach“ heißen drei neue Verfahren, die seit wenigen Wochen erprobt werden. Sie sind Teil eines sieben Punkte umfassenden Pakets, das das Expertengremium „Aktiver Schallschutz“ des Forums Flughafen und Region im letzten Jahr entwickelt hat. Mit dem Paket soll die Region insgesamt vom Fluglärm entlastet werden. Insbesondere aber soll damit Lärm in den besonders betroffenen Kommunen reduziert werden. Inwieweit dieser Anspruch für Offenbach erfüllt werden kann und welche Weiterentwicklungsmöglichkeiten bestehen, ist Thema des Abends.